

Liebe Gemeindemitglieder,
liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Seelsorgeteam sowie in den Gruppen und Gremien,
liebe Angestellte der Pfarreien im Seelsorgebereich Bergheim-Süd,

heute möchte ich Sie darüber informieren, dass Herr Pfarrer Michael König darum gebeten hat, ihn von seinem Dienst als leitender Pfarrer im Seelsorgebereich Bergheim-Süd zu entpflichten. Hintergrund ist seine gesundheitliche Situation. Wir danken Herrn Pfarrer Michael König, dass er seine Aufgabe als leitender Pfarrer trotz gesundheitlicher Belastung verlässlich und engagiert ausgeübt hat.

Unser Erzbischof Kardinal Rainer M. Woelki hat der Bitte von Herrn Pfarrer König entsprochen. Er wird ihn zum 29.02.2024 von seinen Aufgaben entpflichten und zunächst bis zum 31.08.2024 zur Wiederherstellung seiner Gesundheit freistellen. Herr Pfarrer König wird nach seiner vollständigen Genesung seinen priesterlichen Dienst dann auf eigenen Wunsch als Pfarrvikar an einer anderen, neuen Einsatzstelle unseres Erzbistums fortführen.

Aus diesem Grund hat unser Erzbischof Rainer Maria Kardinal Woelki ab dem 01.03.2024

Monsignore Achim Brennecke

bis auf Weiteres zum Pfarrverweser Ihrer Pfarreien im Seelsorgebereich Bergheim-Süd ernannt.
Der Erzbischof dankt Monsignore Brennecke, dass er bereit ist, zusätzlich zu seinen Aufgaben als leitender Pfarrer an den Pfarreien im Seelsorgebereich Bergheim-Ost den Dienst als Pfarrverweser in Ihrer Pfarrei zu übernehmen.

Wir wünschen Monsignore Brennecke für seine neue und zusätzliche Aufgabe Gottes reichen Segen. Ebenso danken wir Herrn Pfarrer König für sein bisheriges Wirken als leitender Pfarrer, wünschen ihm Zeit zur Genesung und für seinen neuen Einsatz viel Kraft und Gottes reichen Segen.

Ich bitte das Seelsorgeteam, die Gremien, die Angestellten und Sie alle weiterhin um Ihre Mitarbeit und um Ihr Engagement für Ihren Seelsorgebereich. Schon jetzt danke ich Ihnen ganz herzlich für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen



Elisabeth Neuhaus
Stellvertretende Bereichsleitung Pastorale Dienste
Fachbereichsleitung Personalentwicklung